



南関中スピリッツ

令和5年度スローガン：自分の限界に挑戦！ もう一步先へ！

文責 校長 平井 一郎

限界突破！感動の体育大会！

14日（日）、素晴らしい天気の下、第38回体育大会を実施しました。前日の雨の影響が心配されましたが、早朝からの準備等で予定通り、開催することができました。多くの方々のご協力に感謝いたします。今年の生徒会体育大会テーマである「挑・頂・跳～己の壁を跳び越えろ～」のもと、一人一人の生徒が最後まで一生懸命取り組み、まさに自分の限界に挑戦し、壁を跳び越え、大きく成長してくれたと思います。解団式での生徒の表情は充実感に満ちあふれていました。この成長を学校生活に生かして欲しいと思います。

保護者の皆様をはじめ多くの方々に早朝から応援いただき、ありがとうございました。



人権集会

13日（土）に今年度1回目の人権集会を行いました。今回は村田先生がご自身のことを語られ、そのことに関して、多くの生徒が『返し』を行いました。みんなが思いを語れ、その思いをしっかりと受け止めることができる南関中になりつつあります。また、校長からは北原白秋の『ひとつのことば』を紹介し、ことばの大切さを伝えました（裏面参照）。

南関中学校には児童生徒支援加配といって、生徒を様々な面でサポートする先生方（村田先生と前田先生）がいらっしゃいます。また、他の先生方も生徒一人一人に寄り添いながら、日々の教育活動を行っています。心配なこと等ありましたら、いつでもお気軽にご相談ください。



親子除草作業

～お世話になりました～

5/7（日）小雨の中での除草作業、大変お世話になりました。広い校地のため、日頃、手入れが行き届かなかった場所が、保護者の皆様、学校応援団の皆様のおかげで、とてもきれいになり、体育大会を最高の環境で迎えることができました。ありがとうございました。



ひとつのじとば

北原白秋

ひとつのことばでけんかして
ひとつのことばでなかなおり

ひとつのことばで頭が下がり
ひとつのことばで心が痛む

ひとつのことばで楽しく笑い
ひとつのことばで泣かされる

ひとつのことばはそれぞれに
ひとつの心をもっている

きれいなことばはきれいな心
やさしいことばはやさしい心

ひとつのことばを大切に
ひとつのことばを美しく